

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MOST ÉDITIONS
ont le plaisir de vous informer d'une nouveauté

Bella Ciao Istanbul

Un roman de Pierre Fréha

Disponible le 09/01/23



«J'ai la trouille. Ils sont capables de tout. Même ce type hier au téléphone, voix maîtrisée d'employé modèle aux ordres de ses supérieurs et de son pays, je suis sûr qu'il a enregistré la conversation pour mieux me confondre plus tard. Je m'attends dans les jours prochains à ce qu'ils débarquent chez moi.»

Un expatrié français vivant à Istanbul, prend peur suite à une altercation téléphonique dans laquelle, excédé, il tient de vifs propos à l'encontre du pays qui l'accueille. En butte à différentes tracasseries, il tente de survivre dans le chaos de l'Histoire d'une nation où coups d'état et répression règlent le jeu. Un jour, l'hymne révolutionnaire italien Bella Ciao retentit depuis une mosquée d'Istanbul.

www.istanbul-bellacioa.fr



Pierre Fréha est né à Alger quand le drapeau tricolore, agité par les ultimes bourrasques de la volonté indépendantiste, s'affichait encore aux frontons des bâtiments publics. Il est l'auteur de nombreux romans dont «La fin du sucre» et «On ira voir la tour eiffel».

Contact presse

t.hernandez@amh-communication.com

06 45 46 31 16

AMH Communication

515 avenue de la tramontane

13600 La Ciotat

www.media-livres.com